

11, RUE DE PROVENCE
PARIS - 9^e - PRO. 27-04
26-16

5 mai 59

Votre cher camarade.

Mais au sujet des théorèmes de Compte et un jeune camarade a été touché par l'Amputation de l'Energie et je pense à ce sujet de questions que, pour moi aussi, sont "doucets". Cet ouvrage souffre malheureusement d'une introduction philosophique insuffisante. Il doit trouver rectification. J'en ouvre, dès cette, les voies de réécriture, tout il se devrait continuer par un chapitre, et le mode d'application de la méthode phénoménologique (*), apparaît. Mais pas avec suffisamment de rigueur. Particulièrement bientôt en même de compléter une partie au print et de donner une façon plus claire de ces 7 critères fondamentaux ambitieux de "Structure absolue". Vous me pourrez noter le problème de l'unité de l'âme. Vous avez raison de faire à la même hauteur de la physique "utilitaire". C'est peut-être une praxis scientifique réelle que la plupart des existentalistes partisans ont fait de la conscience une forme vide, une simple catégorie logique. Mais au-delà de la physique, il paraît évidemment le physicien, qui apparaît ~~comme~~ au rôle subjectif de toute expression, car nous n'avons

RUE DE PROVENCE
PARIS - 8^e - 1920 - 1925

capital, des la même même où l'infini est devenu actuel. Cette situation ambiguë cultive dans l'anthropologie, où la science en yathéa vivante de l'infinité de signes échappe à tout code profétisé (ou post-fabriqué) en sorte qu'on peut dire l'anthropologie en tant qu'exacte pas d'ordre n'y a pas de anthropologues.

De ce la confrontation de la physique, à ces limites, et de physiciens (ou plutôt de physico-anthropologues) tournés vers l'avenir, c'est un fait, où nous retrouvons tout ce que la Tradition confie à ce qu'elle appelle l'initiation, d'un autre côté les penseurs existentiels ont vu de son sens, justement parce que n'ayant pas de culture scientifique, ils n'ont pas vraiment réellement le sens de l'objectivité.

Variez-moi que怎樣 nous rencontrions ? Mes souliers des problèmes trop vaste pour qu'un bœuf seulement les pose ou les défasse. Si tu as quelques heures lors d'un week-end, passe-moi un coup à mon 22 rue du Colisée (le petit papier au fond d'après le bureau) Veuillez me téléphoner à Balzac 24-80 (chez moi) ou à Provençal 2704 (bureau). Je conviens avec vous. Parce que tes beaux yeux de faire ma connaissance.

Variez-moi bien n'importe votre

R. Abellio

(G. Soules x 27)